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　２年の区切りをつけ新たな議会の構成が決まり、森町議会が再スタートしまし

た。私は第一常任委員会の委員長という重責を担わせていただくこととなり、森

町議会の名を汚さぬよう、しっかり委員会をまとめていきたいと思います。

　５月から６月にかけて各地区で議会報告会を開催させていただきました。多種

多様なご意見をいただき、今後の活動に活かしていきたいと考えております。ま

た、主なご意見を議会だよりへの掲載と回覧で配布させていただきます。

　さて、今号は、５月臨時会と６月定例会の内容を主にご報告いたします。

新体制で再スタート
役　　　職 議員名 役　　　職 議員名

森町議会議長 榊原淑友 ー 森町社会教育委員会 亀澤進 ー

副議長 山本俊康 ー 森町都市計画審議会 小澤哲夫 伊藤和子

議会運営委員長 太田康雄 ー 森町民生委員推薦会 亀澤進 ー

第一常任委員長 亀澤進 ー
森町国民健康保険運営協議会

西田彰 小澤哲夫

第二常任委員長 小澤哲夫 ー 伊藤和子 ー

森町監査委員 中根幸男 ー 森町農業振興地域整備促進協議会 片岡健 ー

中遠広域事務組合議会 太田康雄 伊藤和子 森町環境衛生協議会 小澤哲夫 ー

東遠学園組合議会 西田彰 ー 森町公営企業経営委員会 山本俊康 中根幸男

養護老人ホームとよおか管理組合議会 中根幸男 ー 森町交通安全対策委員会 榊原淑友 ー

袋井市森町広域行政組合議会
小沢一男 榊原淑友 森町有林管理委員会 片岡健 吉筋惠治

小澤哲夫 ー 森町文化会館運営委員会 榊原淑友 ー

太田川原谷川治水水防組合議会 片岡健 鈴木托治 森町行財政改革推進委員会 山本俊康 ー

中東遠看護専門学校組合議会 亀澤進 吉筋惠治 周智郡土地開発公社 榊原淑友 ー

県道袋井春野線改良舗装促進期成同盟会
榊原淑友 山本俊康 天竜川下流用水協議会 榊原淑友 ー

小澤哲夫 ー 森町環境衛生自治推進協会 小澤哲夫 伊藤和子

掛川磐田間幹線道路整備促進期成同盟会 榊原淑友 ー 森町農業再生協議会 鈴木托治 ー

主要地方道藤枝天竜線道路整備促進期成

同盟会 榊原淑友 ー
森町茶業振興協議会 榊原淑友 山本俊康

森町総合体育館検討委員会 榊原淑友 ー

御前崎港整備促進期成同盟会 榊原淑友 ー 森町地域公共交通会議 小沢一男 太田康雄

主要地方道焼津森線道路整備促進期成同

盟会 榊原淑友 ー
議会だより編集委員会

山本俊康 中根幸男

吉筋惠治 小澤哲夫

森町袋井インター通り線建設促進期成同

盟会

榊原淑友 山本俊康 伊藤和子 ー

小澤哲夫 ー 森町議会行財政課題問題研究会会長 山本俊康 ー

固定資産評価審査委員会
　森町固定資産評価審査委員会委員の退任及び更新により、安西功氏（新）と佐野房代氏

（更）、杉浦茂氏（現）の構成となりました。

町政新聞　　　　～町の様子を皆様に伝えていきます～　　　　始 平成２１年５月～

「踏みしめて」第５２号

亀澤　進
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工場誘致対策費
　ヤマハモーターエレクトロニクス（株）による土壌調査により、旧中央体育館跡地の一部よ

り基準値以上のフッ素と鉛が検出されたため、土壌改良を行うこととなりました。

　それに伴う経費の一部を負担するため、土地売却代金１億１，７６１万円のうち１，７００

万円と、旧赤根町営住宅跡地の売却代金７３０万円のうち３００万円の、計２，０００万円を

補正計上しました。

　残りの１億４３０万円は、森町企業立地推進基金に積み立て、企業誘致に役立てます。

自治振興費
　自治総合センター・コミュニティ助成金を受けて、葛布町内会の太鼓や太鼓台、屋台の支輪

彫刻等の新調の経費に対して２５０万円を助成することとなりました。

男性不妊治療に助成！
　県の補助を受け、不妊に悩む夫婦に対し、男性不妊治療についても助成を受けられるように

なりました。

橋梁長寿命化
　国の防災・安全交付金の内示に伴い、橋梁点検委託料６橋分１８０万円（２ｍ以上の町道の

橋２８６橋の内、今年度点検は６８橋となる）と県への橋梁点検負担金２橋分３９９万円を追

加補正し、天森橋の長寿命化工事１，５９５万円を補正計上しました。

公共下水道を増額
　水の安全・安心基盤整備交付金が、当初の見込みより上回る内示を受け、川原町と蓮華寺の

全域を本年度工事に追加しました。

　これにより、本年度の公共下水道予算は６億３，４２１万３千円となりました。

城下団地取り壊し！
　当初予算で１棟分の取り壊し費用３４２万７千円を計上しておりましたが、２棟目も同時に

取り壊すこととなり、２６０万円を追加補正計上しました。

遠州の小京都まちづくり基本構想
　平成２５年度に「遠州の小京都まちづくり推進会議」が設置され、検討の成果を基本構想と

してまとめたものを公表することとなりました。

　まとめた冊子は、７／１５の回覧で全戸配布されます。

　森町は平成２４年１１月に全国京都会議に加盟しまし

たが、そんな中で、「何をもって小京都というのか？」

というご質問が多くあります。

　右に掲げた加盟基準を一つでも満たせば加盟できるの

ですが、森町はすべての基準を満たしています。

各種事業計画が出来上がる！　保健福祉課
◆第２次森町健康増進計画・森町食育推進計画

◆森町子ども・子育て支援事業計画

◆森町高齢者保健福祉計画・第６期介護保険事業計画

※資料は町のホームページまたは保健福祉課で閲覧できます。

全国京都会議への加盟基準

　１　京都に似た自然と景観

　２　京都の歴史的なつながり

　３　伝統的な産業と芸能があること


